



PASTEUR MORATOIS

Une casserole de plus

HELENE SOLTERMANN

«FREIBURGER NACHRICHTEN»

Le pasteur moratois récemment suspendu de ses fonctions pour avoir prétendu à tort être détenteur d'un doctorat en théologie («La Liberté» du 6 décembre) s'était également fait passer pour un docteur en médecine. Voilà ce qu'ont appris, mardi, les participants à l'assemblée de paroisse. Le pasteur mis en cause ne s'est toutefois pas prévalu de cet autre titre imaginaire pour obtenir son poste à Morat, a assuré Pierre-Philippe Blaser, président du Conseil synodal. Il n'a, en outre, jamais exercé la médecine durant son en-

gagement moratois. Le pasteur déchu - plutôt apprécié par ses ouailles - avait déjà trompé l'Eglise cantonale de Lucerne, son précédent employeur. Plusieurs participants à l'assemblée de paroisse ont pourtant pris sa défense, regrettant notamment qu'on ne l'ait pas laissé travailler au moins jusqu'à cet été.

«Protéger les membres de la paroisse des personnes malhonnêtes est notre devoir», a contre Pierre-Philippe Blaser, précisant que le pasteur suspendu s'est déjà prévalu à cinq ou six reprises de ses faux diplômes.

TRADUCTION MRZ